

山口小だより 9月号

阿南市立
山口小学校
学校便り



令和7年9月2日発行

前期後半スタート！

44日間の夏休みが終わり、前期後半がスタートしました。9月1日(月)の夏休み明け集会では、子どもたちの元気な姿を見るることができました。子どもたちは、楽しく充実した夏休みを過ごすことができたようです。大きな事故もなく9月を迎えることができたのは、子どもたち自身の自覚と保護者の皆様の協力があったからこそだと思います。ご協力ありがとうございました。

前期後半がスタートしましたが、まだまだ暑い日が続いています。この夏休み期間中も全国各地で熱中症による事故も起こっています。まずはしっかり体調を整えることを心がけ「早寝・早起き・朝ご飯」で規則正しい生活をして、学校生活に慣れるようにしてください。また、暑い中での活動を行うこともありますので、水分(お茶)を余分にもたせてください。学校でも熱中症対策をとりつつ活動を進めてまいります。前期後半もよろしくお願ひします。

転入生・教育実習生紹介

9月より山口小学校に転入生があり、新しいお友達がふえました。はやく仲良くなり、みんなで楽しい山口小学校にしていきましょう。また教育自習生が、昨日より9月26日までの4週間本校で、教育実習を行います。主に、3・4年生の学級に入りますが、全校での活動や休み時間など一緒にたくさんのこと学んでください。

8月1日登校日・水遊び

8月1日(金)の登校日に5・6年生が計画した水遊びを行いました。今年は、水風船玉入れや水風船釣りをしました。最後は、みんなで水鉄砲等で水のかけ合いをしました。短い時間でしたが、楽しい時間を過ごすことができました。計画してくれた5・6年生のみなさんありがとうございます。



奉仕作業お世話なりました。

8月24日（日）早朝より蒸し暑い中、奉仕作業たいへんお世話になりました。運動場・体育館横の草刈り、校舎周辺の溝掃除、校舎内・体育館の窓ふきをしていただき、とてもきれいに整備されました。学習環境が整い、子どもたちが安心して学校生活を行うことができます。参加していただ保護者・地域の皆さん・児童のみなさんありがとうございました。



お知らせ

今年度も「ゆったりスタート期間」を実施します。ご理解・ご協力を願います。

- ・9月1日(月) 全学年 給食後13時30分下校
- ・9月2日(火)～9月5日(金)
1・2年生給食・掃除後 14時下校
3～6年生5校時後 15時下校

「夏休み作品展」を開催いたします。

- ・日時：9月3日(水)～5日(金)
15:50～16:50
- ・場所：山口小学校 多目的ホール

みんなでつくった「山口っ子人権宣言」

7月2日(水)に行った人権集会で山口っ子人権宣言について話し合いました。「山口小学校をどんな学校にしたいか」「そのために自分はどんなことをするのか」「山口っ子人権宣言にどんな言葉を入れたいか」等、なかよし班で話し合い、6年生が各班で出た意見を発表しました。その後、出た意見を5・6年生でまとめ、山口っ子人権宣言が完成しました。7月15日(月)の朝会で、山口っ子人権宣言を発表しました。この人権宣言は、山口小学校のみんなでつくりました。みんなでつくった山口っ子人権宣言をもとに、みんなが楽しい学校にしていきましょう。



令和7年度

山口っ子 人権せんげん

- 元気にあいさつをします。
- 自分がされていやなことは、友だちにしません。
- 相手のことを思い、ひとつひとつの言葉を大切にします。
- いじめをしません。ゆるしません。させません。

【各班の話し合い】 【各班で出た意見の発表】 【山口っ子人権宣言発表】